



Reformas constitucionales del Plan C son de altísima relevancia histórica: Sheinbaum

Al destacar el papel de las y los senadores y diputados del bloque oficialista (Morena, PT y PVEM), la presidenta Claudia Sheinbaum dijo que las reformas constitucionales del Plan C son “de altísima relevancia histórica”, lo cual será el eje de su discurso cuando viaje a Querétaro para conmemorar el 108 aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917.

“Son muy buenos, los (senadores y diputados) del movimiento son buenísimos, han hecho un papel extraordinario”, destacó Claudia Sheinbaum al considerar que de las 20 reformas propuestas por el expresidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero de 2024, se aprobaron 12 en los últimos cinco meses.

“Ahora viene el 5 de febrero, vamos a ir a Querétaro y ahí vamos a hablar de lo que significan los cambios constitucionales que se han presentado, todos son de altísima relevancia histórica”, comentó.

Tal como lo hizo el exmandatario tabasqueño, Sheinbaum Pardo también utilizará la fecha de conmemoración de la Constitución para presentar otro paquete de reformas, según adelantó ayer el diputado morenista **Ricardo Monreal**.

El 26 de diciembre pasado, la presidenta anunció que en febrero presentará alrededor de 20 de reformas constitucionales y a leyes secundarias para combatir el nepotismo y la reelección, para adquisiciones y obra pública, así como reformas en materia energética para que Pemex y CFE vuelvan a operar como empresas públicas del Estado mexicano.

Este miércoles precisó que además de las leyes en materia energética, también hay vienen leyes en seguridad, todo lo que sustituye al INAI, a la CRE, a la CNH, a Cofece.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de México		30 - 01 -25	LEGISLATIVO



Al tratarse de un paquete amplio de reformas, las y los secretarios de Estado acudirán a las sesiones plenarias de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde para explicar las propuestas.

“Me explicó el lunes la secretaria de Gobernación que van a tener los partidos del movimiento que representamos (...) van a tener una sesión plenaria y ahí van a ir los secretarios y secretarias a exponer las reformas que se van a presentar porque son muchas leyes”, detalló la mandataria.

<https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/reformas-constitucionales-del-plan-c-son-de-altisima-relevancia-historica-sheinbaum-21426477>